Offenbach Post am 22. Februar 2013



Stollenverkauf zugunsten Hospizbau

Mehr als 40 Meter Weihnachtsstollen hat die Glocken-Bäckerei im Rathaus-Center in rund 660 Euro verwandelt. Das Fachmarktzentrum stockte die Einnahmen aus dem ersten Adventswochenende auf 1500 Euro auf. Gestern überreichten Centermanager Joachim Klinker und Barbara Hoffmann, Bezirksleiterin der Glocken-Bäckerei (Mitte), die Spenden für das Offenbacher Hospiz Fanny de la Roche, das neben dem Kettler-Krankenhaus entsteht, an die Projektbeauftrage Margarete Stirner. • tan/Foto: Duda